

Lemwerder, den 18.05.2015

An den
Rat der Gemeinde Lemwerder
z. Hd. Bürgermeisterin Neuke
Rathaus
27809 Lemwerder

Integrative Krippe

Sehr geehrte Frau Neuke,

in der heutigen Zeit ist es oft üblich das beide Elternteile eines Kindes schon sehr früh nach der Geburt wieder eine Arbeit aufnehmen. Deswegen hat die Gemeinde Lemwerder auch zukunftsweisend früh sowohl in der Kita Lemwerder als auch im CVJM eine Krippe eingerichtet bzw. das Einrichten einer Krippe unterstützt. Zusätzlich wurde in allen Einrichtungen die altersübergreifende Gruppe eingerichtet, in der Kinder ab zwei Jahren aufgenommen werden können.

Ein Novum ist die Aufnahme von Integrationskinder im Krippenbereich. Da aber auch Eltern von Integrationskinder früh ihre Arbeit wieder aufnehmen möchte, müssen sich die Krippen auf die Aufnahme von Kindern mit erhöhtem Betreuungsbedarf vorbereiten. Im CVJM liegen derzeit Anmeldungen für den Krippenbereich von Integrationskindern vor. Damit der Sozialausschuss umfassend über die Arbeit und die Fördermöglichkeiten in dem Bereich „Integration in der Krippe“ informiert ist, bitten Bündnis 90/ Die GRÜNEN um eine Vorstellung eines Konzeptes zur Integrativen Krippe zum nächsten Sozialausschuss am 18.06.2015. Nach Rücksprache mit Frau Schulze wäre sie bereit, uns ihr Konzept der Integrativen Krippe vorzustellen. Wir würden uns aber natürlich auch über weitere Referenten zu diesem Thema z.B. aus der KiTa Lemwerder freuen.

Mit freundlichen Grüßen



Brigitta Rosenow

Fraktionsvorsitzende Bündnis 90/ Die Grünen im Rat der Gemeinde Lemwerder